

## Damas y Caballeros en el Concurso de Cocina

El Gran Concurso de Cocina de EL UNIVERSAL y Sears Roebuck de México, es para damas y caballeros. Todas las personas que gusten de cultivar el arte culinario pueden enviarnos sus recetas, sin límite de número. Lea usted las bases en esta

misma sección de Sociales, y entérese de cómo puede concursar.

Las recetas se reciben en Bucareli 8, México 1, D. F., y en el Departamento de Cocina de las tiendas Sears Roebuck en el Distrito Federal, en Tlalnepantla, en Pachuca y en Cuernavaca.

Encabeza la lista de premios un equipo de gabinetes de pared y de piso, para su cocina, hasta con valor de doce mil pesos. La marca "Kenmore" tiene productos tan estupendos, que muchos de ellos han sido seleccionados también para premiar a los ganadores. Hay estufas y licuadoras. Cinco baterías de cocina de aluminio triple fuerte y un refrigerador "Coldspot", del tipo "sin escarcha".

El 24 de julio comienza el recibo de recetas, escritas a doble espacio y en máquina. La claridad en los ingredientes, en la forma de preparación y en el número de personas para las que está destinada la receta, es de gran importancia.

Recuerde también, que hay un premio de cien pesos en cupones de crédito Sears Roebuck para cada receta que se publique en nuestras páginas del primero al treinta y uno de agosto.

## Nemesio Antúnez Presenta sus Trabajos Pictóricos

El Instituto Nacional de Bellas Artes, en colaboración con la embajada de Chile en México, presenta, a partir de ayer, en la Sala Diego Rivera de las Galerías del Palacio de Bellas Artes, la exposición de obras del distinguido artista Nemesio Antúnez.

Este conjunto, en forma muy oportuna, tras de la muestra Arte Latinoamericano desde la Independencia, celebrada recientemente, empieza a iluminar, con mayor intensidad los aspectos destacados del arte de nuestros días en los países de Hispano América.



Yuriko Kuronuma

## Violinista

Bajo la dirección del maestro Francisco Savin, actuará en el tercer concierto organizado por el Departamento de Música de la UNAM en colaboración con el Instituto Nacional de Antropología e Historia, la eminente violinista japonesa Yuriko Kuronuma, quien tocará el Concierto en Re Mayor de Chalkovski. En el mismo programa, el maestro Svaín dirigirá la obertura "Semramis" de Rossini

## Cursos de Capacitación a Sobrecargo

Están ya por iniciarse las conferencias que en materia del cuidado del cabello en particular, y de la cultura de la belleza en general, patrocinan conjuntamente una compañía líder mundial en cosméticos para el cabello, cuyos tintes colorean el pelo con tonos naturales que lo hacen marco atractivo para el rostro, y la Compañía Mexican de Aviación. Estas conferencias tienden a realzar la belleza de las sobrecargos de la empresa de aviación que se cita.

Durante tres días la señora Alica D. de Muñoz, directora educacional de Clairol de México, expondrá a las señortias sobrecargos las más avanzadas técnicas de la coloración del pelo, sugiriéndoles tratamiento que destacarán los encantos de su cabello y su personalidad femenina.



Celia Rodríguez Arzamendi

## Esponsales

Por los indisolubles vínculos de la religión católica, unieron sus destinos la señorita Celia Rodríguez Arzamendi y el doctor Alfonso Salazar Martínez.

Se celebró el enlace religioso en días pasados en el templo de Nuestra Señora de Lourdes, de la avenida del Castillo de Chapultepec en las Lomas.